

株式会社 伊東商事様

寒中のみぎり、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

「昨年のクリスマスシーズンには、たくさんのホールケーキを寄附いただき、誠にありがとうございました。

おかげさまで、2021年12月23日～25日の3日間で合計73名の子どもたちにホールケーキを手渡しすることができました。

せめてものお礼でございますが、子どもたちが喜んでいる様子の写真を同封させていただきます。ご高覧いただければ幸いです。

ケーキを渡した際、マスク越しからでも、子どもたちが驚き、とても嬉しそうにしている様子がはっきり解りました。子どもたちの嬉しそうな様子を見ている私たちも、幸せな気持ちになりました。

当団体は、子どもの居場所（毎週月曜～土曜）の開催と共に、クリスマスシーズンには、「一人でも多くの子どもたちに、楽しいクリスマスを過ごしてほしい」という願いを込めて、プレゼントや食糧支援を長年行ってまいりました。

例年クリスマスシーズンには切り分けたケーキを1個ずつ提供しておりましたが、ある子どもが、「三角ケーキじゃなくてえ、まあ～るいケーキが食べたい」とつぶやいていました。

その言葉を聞いてから私たちも「子どもたちにホールケーキを配りたい」と思うようになりましたが、全ての家庭にホールケーキを届けることは予算的に厳しい、という現実的な問題が立塞がっておりました。

そのような中、年末のお仕事繁忙期にもかかわらず、ご協力いただき、厚く御礼申し上げます。

ご厚意により「クリスマスシーズンに子どもたちにホールケーキを手渡しで届ける」という機会に恵まれることができました。本当にありがとうございました。

最後になりますが、伊東商事様の益々のご発展を心より祈念しております。これからも変わらぬご支援ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

特定非営利活動法人 NGO 未来の子どもネットワーク
代表理事 かさい ひろこ